



Otro de nuestros servicios en **DIABOLO** es también la realización y construcción de material escenográfico, escenografías temáticas y atrezzo de espectáculos de calle, tanto de nuestros espectáculos, como para otras compañías o animaciones.

Ejemplo de una escenografía singular fue la realizada para el stand de **Diputación de Sevilla en la Expo-Juventud en 1996**

, donde entre otros elementos se construyó una carabela medieval. Por una parte es un barco con su casco, velas, etc..., y por el otro exhibe su interior comportándose como un elemento escenográfico multiusos que funcionaba a la vez como escenario para una obra-animación de un grupo teatral y espacio para juegos para todos los públicos, con escaleras cuerdas, entradas, trampillas, etc.